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Дворца культуры им. В. И. 
Ленина, где собрались участ
ники собрания партийно-хозяй
ственного актива, не было 
громких полуторачасовых док
ладов и речей. И это хорошо. 
Время требует: хватит разго
воров, нужны практические де
ла! Секретарь райкома КПСС 
В. В. Погорелова кратко, о б 
стоятельно и конкретно доло
жила об итогах работы колхо
зов, совхоза и других органи
заций, связанных с сельскохо
зяйственным производством, и 
задачах по выполнению обяза
тельств юбилейного года. Она 
сделала анализ по всем отрас
лям сельского хозяйства, отме
тила положительные сдвиги и 
упущения.

Отрадно сознавать, что в 
районе достигнут рост произ
водства животноводческих про
дуктов.. по сравнению с прош
лым годом,в частности, молока 
—на 15, мяса— на 20, шерсти
на 28 процентов. Под угрозой 
срыва, однако, план-заказ го
сударства по поставкам яиц. 
Руководители птицефермы и 
инкубаторной станции обязаны 
принять меры к преодолению 
отставания. Должны поднять 
продуктивность дойного стада 
в Сонинском, Ломовском, М о
наковском, Салавирском кол
хозах. В этих сельхозартелях 
надои на корову меньше прош
логодних.

Требуется улучшить конди
ционность мяса. Убыточно сда
вать животных малым весом. 
Из-за тощей упитанности не
дополучено 63 тысячи рублей. 
Несколько тонн мяса потеряно 
из-за падежа телят, свиней, 
овец. Нужно пополнить недо
стающее поголовье коров в 
совхозе «Кулебакский» и сви
ней в Тепловском, Б-Окуловс- 
ком, Мамлейском колхозах.

Нынче в районе богаче за
пасы кормов. Но заготовку их 
еще можно продолжать. Важ 
но заскирдовать всю озимую и 
яровую солому, засилосовать 
картофельную ботву, обеспе
читься в достатке веточным 
кормом, подкормить луга и 
произвести вторые укосы . На 
каждой ферме должно найти 
применение кормоприготовле- 
ние.

Следует заблаговременно 
позаботиться о подготовке к 
зимовке животноводческих по
мещений. На совести руково
дителей «М ежколхозстроя» ле
жит пуск в действие шести 
коровников и семи кормоце
хов в Ломовском, Тепловском, 
Монаковском колхозах и дру
гих хозяйствах.

Нуждается в ускорении убор 
ка зерновых культур. Их уро
жайность выше минувших лет 
и лучше, чем у соседей-вык- 
сунцев. На 7 августа район 
продал 138 тонн сверхпланово
го хлеба. Сдача его продолжа
ется. Лучшие результаты име
ют угольновские и поздняковс- 
кие земледельцы. Они собрали 
по 20 центнеров зерна озимых 
на круг с гектара. Но не все 
хозяйства справились с заказа
ми государства. Они призваны 
изыскать источники, чтобы не 
остаться в долгу перед стра
ной.

Необходимо р а с ш и р и т ь

С собрания районного  
партийно -  хозяйственного  

актива
фронт работ по известкованию 
кислых почв, улучшению лугов, 
проведению на них культурно- 
технических агроприемов. В 
этом отношении надо брать 
пример с сонинцев, гремячев- 
цев и ефановцев. Коллективы 
машинно-мелиоративной стан - 
ции и объединения «Сельхоз
техника», кроме этих меропри
ятий, должны усилить темпы 
заготовки и вывозки органи
ческих удобрений на колхозные 
и совхозные поля под урожай 
третьего года пятилетки.

— Задача партийных организа
ций, — подчеркнула докладчик 
в заключение,— взять под по
вседневный контроль выполне
ние социалистических обяза
тельств, принятых в честь 50- 
летия Советской власти.

«Полувековому юбилею род
ного государства — достойную 
встречу!»—эта главная мысль 
красной нитью проходила и в 
выступлениях. Секретарь парт
бюро Монаковского колхоза 
М. С. Вилков рассказал, как 
парторганизация мобилизует 
колхозников на успешную дея
тельность всех отраслей кол
хозного производства.. Больше 
всего внимания уделялось на 
отстающие участки, как-то на 
молочное животноводство. Д о
пущенные потери молока вос
полнятся в предстоящий до 
конца года период. Гарантия— 
усиленное кормление и стара
ние доярок. Двенадцатимесяч
ное задание,как и полугодовое, 
будет выполнено досрочно.

Огромный и закономерный 
интерес вызвало выступление 
председателя Ефановского кол
хоза. Все, сказанное им, было

уместно, по-существу, без лиш
них словоизлияний.

— Пять-шесть лет назад наш 
колхоз считался чуть ли не са 
мым отстающим в районе. С о
бирали по 4,6 центнера зерна и 
по 4,5 тонны картофеля с гек
тара. Д оход не превышал 80 
тысяч рублей. На трудодни вы
давали от 15 до 30 копеек. 
Нынче на круг с площади 250 
гектаров озимых вышло по 11,8 
центнера, овса снимаем по 
15-16 центнеров, картофеля по 
10 тонн. Продали 80 тонн хле
ба при плане 40. Дадим еще 
30 тонн овса и гречихи и 80 
тонн зерна обменяем на ком
бикорма. Заложили 200 тонн 
собственных концентратов, что 
в два раза больше прошлогод
него. Заготовили 1100 тонн гру
бых, 1050 сочных кормов. Плюс 
к 1966 году составил соответст
венно 300 и 400 тонн.

Дохода уже имеем 155 тысяч 
рублей, из них 58 тысяч от жи
вотноводства. Молоко и мясо и 
свинина у нас рентабельные. 
Их себестоимость за полгода 
подсчитана. Она значительно 
ниже государственных реали
зационных цен. Доярки при 
механическом доении зараба
тывают по 100 рублей в месяц. 
Социалистические обязатель
ства по реализации животно
водческих продуктов заверше
ны досрочно. К 50-летию С о
ветской власти продадим еще 
40 тонн молока, 7 тонн мяса и 
1 центнер шерсти. Продуктив
ность дойного стада возросла 
на 28 процентов. Увеличилось 
и поголовье скота. Успешно ве
дутся текущие работы. Подня
та зябь на 15 гектарах. Реша
ем и перспективные вопросы, 
механизируем фермы, ремонти
руем культпросветучрежде- 
ния, улучшаем быт колхозни
ков. Они трудятся на совесть, 
чтобы достойно встретить по
лувековой юбилей Октяб{1я, 
сознавать значимость общего 
дела.

На собрании районного пар - 
тийно-хозяйственного актива 
выступили управляющий об ’- 
единением «Сельхозтехника»
B. А. Фомичев, старший эконо
мист районного управления 
сельского хозяйства В. В. Ер
шов, агроном Угольновского 
колхоза Т. И. Домнина, руко
водитель прорабского участка 
по механизации Н. И. Федо
ров , председатель райкома 
профсоюза работников сельско
го хозяйства Б. П. Порошен- 
ков, начальник районного уп
равления сельского хозяйства
C. И. Тягин. По обсужденному 
вопросу было принято соответ
ствующее решение. J
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Целый день не умолкает рокот комбайнов на полях Б- 
Окуловского колхоза. Механизаторы Константин Иванович 
Бандин и Михаил Алексеевич Демин убирают хлеб. За хоро
шие показатели в работе оба комбайнера занесены на рай
онную Доску почета.

На днях М. А. Демин приступил к уборке яровых зерно
вых культур. На его счету 30 убранных гектаров пшеницы. 

На снимке: уборочный агрегат М. А. Демина.
Фото А. ДЕМИНА.
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В почве— юбилейные семена
Одновременно с уборкой 

зерновых культур в Савас- 
лейском отделении совхоза 
«Кулебакский» идет сев ози
мых. Первым его начал мо
лодой механизатор Юрий 
Шишкин. За четыре дня на 
тракторе «Т-38» он засеял 
хлеба на пятидесяти гекта - 
рах.

На 14 августа у нас была 
подготовлена почва еще на 
70 гектарах, на пятидесяти 
пяти из них внесено по 10- 
12 тонн торфо-навозных ком- 
постов. Семена протравли
ваются. Эту работу возглав

ляет кладовщик Любовь 
Васильевна Загребина.

Всего нам предстоит за
сеять озимые на 400 гекта
рах, из них на 270 гектарах 
пшеницу, на остальных— 
рожь. Сейчас вместе с 
Ю. Шишкиным сев ведет 
тракторист Борис Алексее
вич Жирнов. Он гарантиру
ет перевыполнение норм. 
Его агрегат четко отрегули
рован.

Ф. МАРКОВ, 
управляющий Саваслейс- 

ким отделением совхоза 
« Кулебакский » .

В действии три агрегата
Снимая юбилейный уро

жай, мы заботимся о новом. 
В сельхозартели подготов
лена почва на ста шестиде
сяти гектарах. Она богато 
удобрена органическими 
удобрениями, произвестко
вана. Вчера мы приступили 
к севу озимых. В действие 
пустили три посевных агре
гата. Ими управляют опыт
ные механизаторы Алек
сандр Алексеевич Кляма- 
нин, Николай Ефимович

Сивачев, Виктор Андреевич 
Куприянов. Нормы для них 
— не предел.

Семена у нас качествен
ные, в большинстве своем 
сортовые. Озимые засеем за 
четыре дня на двухстах гек
тарах. А к 25 августа семе
на ржи будут уложены в 
землю на всей плановой 
площади, равной 300 гекта
рам. А. СПЕРАНСКИЙ, 

агроном Ефановского 
колхоза.

Итоги соревнования
хозяйств района по производству молока за 7 месяцев

Наименование Надоено Плюс-минус к прошлому
хозяйств молока от году

коровы (в кг.)
Угольновский 1629 п. 341
Ефремовский 1513 п. 403
Новошинский 1386 п. 139
Ефановский 1357 п. 188
Поздняковский 1266 п. 183
Коробковский 1244 п. 22
Шилокшанский 1230 п. 69

Малышевский 1215 п. 171
Тепловский 1200 п. 212
С-з «Кулебакский» 1179 п. 90
Гремячевский 1166 п. 205
Б-Окуловский 1161 п. 53
С-Седченский . 1136 у  п. 173
Сонинский 1065 м. 19 ;

Мамлейский 1035 п. 54 Щ
Румасовский 1027 п. 121
Бобровский 979 п. 148
Монаковский 972 м. 81
Ломовский 896 м. 16
Салавирский 855 м. 9

По району 1190 п. 11 1
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2. К О М М У Н И С Т У
(ПИСЬМА ИЗ ОДНОГО КОЛХОЗА)

«Деятельность первичных 
партийных организаций долж
на быть направлена на воспи
тание коммунистов и беспар
тийных в духе высокой идей
ности, добросовестного отно
шения к своим обязанностям и 
глубокого понимания политики 
К П С С ».— Этим директивным 
указанием XXIII с ’езда партии 
я повседневно руководствуюсь 
в своей практической деятель
ности.

Мой стаж на посту секрета
ря партбюро колхоза неболь
шой—два года. Понятно, всего, 
что требует моя работа, я не 
знал на первых порах, да и 
сейчас встречается немало за
труднений. Это и объяснимо: 
нельзя ведь объять необъятное. 
Тем более, если все будешь 
брать на себя. Нет, такой ме
тод для нас не подходит, он не 
даст желаемого результата. 
Поэтому всегда стараюсь опи
раться на партийный актив, а 
в первую очередь на членов 
партбюро. Они— главные по
мощники и советчики. Каж
дый из них отвечает за произ
водственные дела и массово-по
литическую работу в той или 
иной отрасли. Кроме того, они 
имеют еще поручения.

Почти на всех участках сель
скохозяйственного производст 
ва командирами среднего зве
на у нас назначены коммунис
ты. Среди них три бригадира 
комплексных бригад: Мария 
Ивановна Гришина (Чудь), 
Михаил Иванович Липин 
(Мартюшиха), Александра 
Петровна Кузьмина (М онако
во). И тракторную бригаду 
возглавляет член партии Алек
сандр Степанович Зимин. Они 
энергичные товарищи, способ
ные успешно выполнять свой 
должностной долг. Но следует 
сказать, что им не приходится 
ограничиваться лишь хозяй
ственными вопросами. В своих 
коллективах они ведут воспи
тательную работу, разъясня
ют рядовым труженикам ре
шения партии и правительст
ва, знакомят их с внутренней 
и международной жизнью. 
Ценно, что хакие беседы и по
литинформации проводятся в 
тесной связи с задачами, сто
ящими в тот или иной период. 
Разумеется, они действуют не 
в одиночку. Им помогают дру

гие коммунисты, которых вы
деляет партийное бюро.

Слов нет, мало дать поруче
ние. Важно проверить, как с 
ним справляется член партии, 
в какой он нуждается помо
щи. Много дел, скажем, у 
Александры Петровны Кузь
миной. В ее ведении полевод
ство и животноводство. За 
всем нужно следить, вовремя 
подметить и ликвидировать 
неполадки. Плюс к тому тре
буется организовать массово- 
политические мероприятия, 
оформить наглядную агита
цию, отражающую ход социа
листического соревнования, 
развернутого в честь 50-летия 
Советской власти,и т. д.

Поэтому на выручку к ней 
приходит член партбюро Ва
лентина Дмитриевна Гераси
мова. Кстати, нельзя не под
черкнуть, что она, бесспорно, 
самый активный коммунист. 
Какое бы ей поручение ни да
ли, она никогда не сошлется 
на занятость служебными обя
занностями, а сделает все, что

надо. А ьедь у нее и своих дел 
немало: она заведует Мона
ковской сельской библиотекой, 
несет ответственность за кни- 
говыдачи в библиотечных пе
редвижках в селе Чудь и де
ревне Мартюшиха.

И только ли это? Нет и нет. 
Валентина Дмитриевна состо
ит в культурно-просветитель
ной комиссии Монаковского 
сельсовета. Она редактор об 
щеколхозной стенгазеты «Г о 
лос колхозника», которая вы
ходит регулярно. В ней пишет
ся о наиболее важных вопро
сах и задачах, которые реша
ют в соответствующее время 
правление сельхозартели и 
партийная организация. Ва
лентина Дмитриевна осущ ест
вляет контроль за оформлени
ем и действенностью нагляд
ной агитации по всему колхо
зу. Словом, ее всегда можно 
видеть среди людей. Даже бу
дучи сейчас в отпуске, она не 
усидит дома. Дважды, как 
культпросветработник и аги
татор, была в лугах на сено

косе. А до них вовсе не близ
ко. Словом, Валентина Дмит
риевна Герасимова — настоя
щий коммунист-ленинец. Лич
но я благодарен ей за советы 
и практическую помощь, кото
рую она оказывала мне, как 
новому секретарю партбюро. 
Опыт у нее есть. Она возглав
ляла раньше колхозную парт
организацию. Валентина 
Дмитриевна учила меня прин- 
цнпиальносхи и настойчивости, 
непримиримости к недостат
кам. Ее пример достоин под
ражания.

Немало у нас и других ком
мунистов, добросовестно отно
сящихся к выполнению пар
тийных поручений. Среди них 
сразу хочется Назвать Нико
лая Александровича Савуш- 
кина. Он— заместитель секре
таря партийного бюро. Возло
жена на него еще одна общ е
ственная должность — предсе
датель профсоюзного комите
та. Это, как говорят, постоян
ная нагрузка. А сколько быва
ет у него временных поруче-

Много на свете профессий
— хороших и разных. Но че
ловек выбирает одну, ту, 
которая становится необхо
димой в его жизни, которая 
не только кормит, но и 
представляет возможность 
относиться к работе твор
чески, проявлять в высшей 
мере свои способности.

Именно такой необходи
мой и важной профессия 
строителя является для Са
ши Ивентьева. Работникам

Встретил прораба, масте
ра, поговорил с ними и ре
шили:

—Пора иметь ему разряд. 
С ученичеством он справил
ся. Хотя дальше все равно 
без учебы никак нельзя. Да, 
Александр и сам понимал 
это и продолжал учиться 
мастерству каменной клад
ки у своего учителя. С удо
вольствием передавал ему 
Максимыч с в о й  богатый 
строительный опыт, накоп-

. ЛЮБИТ. . . . СВОЮ П Р О Й С С И Ю .
ОКСа запомнился шестнад
цатилетний мальчишка, 
пришедший в контору со 
своим первым заявлением.

— Прошу принять меня 
на работу,—попросил он.

— Кем бы вы хотели?— 
спросили его.

— Каменщиком, — робко 
добавил парнишка, еще не 
веря, что его просьбу могут 
удовлетворить.

—Ну, что же. Раз хочешь 
быть каменщиком— будь им.
И на заявление легла резо
люция- «оформить учеником 
каменщика . . . »

Попал Саша в бригаду 
навашинских строителей, к 
опытному, знающему свое 
дело Ивану Максимовичу 
Кутаеву.

С первых дней между 
мальчишкой и старым ка- 
менщиком-бригадиром сло
жились хорошие отношения.
Ученик внимательно слушал 
советы и наставления Мак- 
симыча, добросовестно вы
полнял все задания и пору
чения.

Максимыч был доволен 
своим учеником. Некоторое 
время внимательно присмат
ривался к парню, видел, 
что тот старается, и думал:

—Из него добрый строи
тель получится.

ленный им за сорок лет ра
боты на стройке. И вот на
стал день, когда Максимыч 
п о д о ш е л  к Александру и 
тронул его за плечо:

—Вот что: давай-ка, брат, 
становись на самостоятель
ную кладку. Тебе третий 
разряд присвоили.

Александр с благодар
ностью смотрел на своего 
учителя. Потом кратко отве
тил:—Спасибо.

С тех пор, когда парень 
пришел на стройку, прошло 
немногим более двух лет. 
Сейчас Александр — при
зывник. По направлению от 
райвоенкомата окончил 
курсы шоферов, готовится 
к исполнению почетного 
долга советского граждани
на—службе в Советской А р
мии.

—А пока приходит на 
ст р о й к у, получает зада
ние бригадира и охотно вы
полняет его. А л е к с а н д р  
Ивентьев—член ком сом олу 
ской организации О К С а ,  
участвует в народной дру
жине. Что больше можно 
сказать о нем?

—Только одно — молодец!
3. АСОНОВА, 

секретарь партийной 
организации ОКСа.

На переднем
к р а е

Электросварщица цеха СК-3 судострои
тельного завода Екатерина Макарова всегда 
на переднем крае. Ведь сварщик, как и су
досборщик, на заводе основная фигура в 
строительстве речных и морских судов.

Трудно подсчитать сколько сварено отлич
ных швов и стыков за многие годы работы 
на заводе умелыми руками Екатерины Мака
ровой. Скажем только одно: любое задание 
передовая работница выполняет в срок и 
качественно.

60-летие завода Е. Макарова, как и мно
гие ее подруги по профессии, встретила хоро
шими производственными успехами, она вно
сит достойный вклад в общее дело корабе
лов— строить больше и лучше для Родины 
речных и морских теплоходов.

На снимке: Е. Макарова приступает к вы
полнению очередной задачи.

Фото А. ДРОЗДОВА.

Соревнование пастухов дойных стад
г -----  -# ---------------------- -f \

Обязательство Надоено от в т. ч.
Фамилия, имя, отчество Хозяйства на пастбищ коровы за июль

ный период (в  кг.)
254Шарапов М. И. совхоз «Кулебакский» 1200 849

Швецов Г. И. Ефановский 1200 796 238
Додонов М. С. Ефремовский 1100 794 223
‘ Беляков П. Д. Угольновский 1250 792 240
Миронов В. С. Новошинский 1250 787 254
Тараканов И. И. Мамлейский 1100 736 195
Сергеев Н. С. совхоз «Кулебакский» 1200 731 209
Медведев В. В. совхоз «Кулебакский» 1200 723 225
Малышев Н. В. Новошинский 1200 710 200
Сорокин В. И. Ефановский 1200 704 184
Бирюков Н. И. Мамлейский 1100 691 185
Ручкин Н. Ф. Коробковский 1100 680 190
Пичугин В. П. Малышевский 1100 670 204
Прошин С. А. Тепловский 1100 667 184
Старое А. В. совхоз «Кулебакский» 1100 653 172
Сысуев М. И. совхоз «Кулебакский» '  1100 648 199
Челышов В. В. Б-Окуловский 1100 643 204
Кондратьев Н. Т. Поздняковский 1150 633 217
Аверьянов П. А. Б-Окуловский 1100 620 219
Брюшков М. Н. Шилокшанский 1100 607 166

Мохов А. Г. Коробковский 900 581 159
Малюгин И. С. Гремячевский 900 581 159
Старое И. В. совхоз «Кулебакский» 1000 533 151
Игнатов А. М. совхоз «Кулебакский» 1000 531 157
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Д А Л И  ПОРУЧЕНИЕ
ний, в зависимости от сель
скохозяйственных кампаний. 
Поручалось ему контролиро
вать заготовку и вывозку ор 
ганических удобрений, ремонт 
техники, организацию социа
листического соревнования на 
сенокосных и уборочных ра
ботах. И он успевал всюду. 
Благодаря Николаю Алек
сандровичу колхоз досрочно 
выполнил годовой план по сб о 
ру металлолома.

Обычно он работает тракто
ристом. Пришла урожайная 
страда, и коммунист Савуш- 
кин сел за штурвал «степного 
корабля». Его комбайн дейст
вует четко и безотказно. Но и 
в горячие дни Николай Алек
сандрович ни на минуту не за
бывает о своих партийных 
обязанностях. Его голос, голос 
агитатора, коммуниста и проф
союзного вожака, слышен и 
на механизаторском стане, и в 
мастерской, и в гараже, и на 
хлебной ниве, и на зерноскла
де. Разговор сейчас о важном 
—о достойной встрече полуве
кового юбилея Великого Октя

бря, о предстоящем празднике 
— Дне работников сельского 
хозяйства, о том, как монаков- 
цы готовятся к ним. А встре
чают они эти знаменательные 
события неплохими трудовыми 
победами. Колхоз рапортовал
о досрочном завершении годо
вых заказов государства по 
продаже хлеба и мяса. Куют
ся новые подарки. Как долж
но и быть, в авангарде идут 
коммунисты, призванные сло
вом и делом увлекать беспар
тийных.

Говоря, например, о Елиза
вете Александровне Орловой, 
не ограничишься одним сло
вом: доярка. Она— коммунист, 
причем боевой, энергичный, 
непримиримый. Пусть и недав
но она получила членский би
лет, но вместе с членом КПСС 
техником-осеменатором Еле
ной Степановной Сониной она, 
не считаясь с личным време
нем, готова делать все,что при

вносит пользу родному хозяй
ству, партии, государству. Обе 
сообща они вникают во все, 
что им кажется неправильным.

А если где и затрудняются, то 
обращаются за раз’яснением и 
консультацией ко мне лично 
или к остальным членам пар
тийного бюро. Хотя и зовут 
их некоторые недальновидные 
люди «вездесущими», это не 
беда. Ценно, что простые, бес
корыстные женщины-труже' 
ницы непримиримы к фальши 
и обману.

Или взять, к примеру, Ива
на Дмитриевича Яшина. В 
Мартющихе, да и Ъо всем кол
хозе его знают как непоседли
вого, неугомонного человека. 
Он делает все возможное, 
лишь бы не остаться в сторо
не от кипучей колхозной жиз
ни. А когда дело касается ре
монта животноводческих по
мещений, то он здесь, как 
метко заявляют в народе, пер
вая скрипка. А сам считает 
так:

— Я обязан, как коммунист, 
находиться там, где ждут ме
ня люди.

Под стать ему Василий Па
влович Бадин— самый старей
ший член партии в нашей ор 

ганизации. Ему под семьдесят 
—пенсионер, а не хочет быть 
недееспособным. Обязатель
но поможет иногда чем-нибудь 
в хозяйстве. И в этом видит 
свой партийный долговое пар
тийное поручение и говорит:

— Пока есть силенка, не дол
жен же я быть с боку припе
ку. Хоть и старый я, но партии 
хочу помочь в ее делах. А они 
хорошие, ее дела. Я сам видел, 
как Советская власть строи
лась, сам ее строил и горжусь 
этим.

Конечно, не расскажешь обо 
всех коммунистах, о том, ка
кие им даются поручения, как 
они их выполняют. Но нельзя 
не назвать Дмитрия Василь
евича Герасимова. Он прини
мает активное участие в выпу
ске стенной газеты, проводит 
беседы по раз’яснению реше
ний партии и правительства, в 
частности, Тезисов ЦК КПСС 
к 50-летию Великой Октябрь
ской социалистической рево
люции. Пусть и нелегко ему 
бывает— война оставила свои 
следы, лишив хорошего чело
века ноги, — но Дмитрий Ва
сильевич остался в строю. У 
него почетная и ответственная 
работа. Он секретарь исполко

ма Монаковского сельсовета, 
ежедневно встречается с людь
ми, всегда старается помочь 
им, как советский работник, 
как коммунист.

В своей статье я не сказал
о том, как относятся к пар
тийным поручениям руководя
щие работники колхоза. И вот 
почему: они по долгу службы
— пропагандисты политики 
КПСС, воспитатели и настав
ники беспартийных. Справед
ливости ради замечу,что не все 
они в одинаковой мере живо и 
охотно выполняют поручения. 
Партбюро в таких случаях 
своевременно поправляет их.

В заключение хочу сказать о 
том, что немало у нас еще и 
недостатков в рассматривае
мом вопросе. Не все коммуни
сты постоянно имеют пору
чения ,есть и такие, которые 
порой забывают о них. Парт
бюро стремится устранить про
махи и упущения. Сейчас на 
вооружении у всех наших ком
мунистов Тезисы ЦК КПСС. 
Пропагандируя их, они моби
лизуют колхозников на дос
тойную встречу славной годов
щины родного государства.

м . в и л к о в ,
секретарь партбюро

ДОСТОЙНАЯ 
ВСТРЕЧА

Хорошими трудовыми де
лами встретил юбилей род
ного завода коллектив ре
монтно-механического це
ха судостроительного заво
да. По итогам социалисти
ческого соревнования цеху 
в этом году четырежды при
суждалось переходящее 
Красное знамя вспомога
тельных цехов. Завоевал 
цех Красное знамя и по ито
гам за II квартал.

Радуют успехи коллекти
ва и за июль. План по об 
щему объему работ выпол
нен на 101,6 процента при 
штате рабочих 89,1 процен
та. На 12,5 процента сэко
номлен фонд заработной 
платы. Значительно перевы
полнен план участком не
стандартного оборудова
ния.

Старший мастер участка 
нестандартного оборудова
ния Николай Алексеевич 
Гудков рассказал, что учас
ток изготовляет формы для 
домостроения, закончил мон 
таж портального крана для 
склада металла, ведет изго
товление нестандартного 
оборудования и его монтаж 
для нового растворного уз
ла и т. д.

Большой о б ъ ё м  р а б о т  
предстоит выполнить цеху в 
новом судокорпусном цехе. 
С е й ч а с  ведется м о н т а ж  
рельсовых путей для газоре
зательных машин, монтаж 
на фундаменты рольгангов 
для поточных линий, ведется 
подготовка к монтажу газо
резательных столов. Мастер 
участка Николай Федоро
вич Хохлов предъявляет 
требования к отделу снаб
жения и отделу внешней ко
операции за слабое обеспе
чение цеха металлом и тру
бами.

В ремонтно-механичес
ком цехе немало передови
ков производства, с достоин
ством несущих трудовую 
вахту в честь 50-летия С о
ветской власти. В их числе 
бригада слесарей-монтаж- 
ников, которой руководит 
Александр Андреевич Ку
ров, работающая в судо
корпусном цехе, бригада 
Сергея Александровича Пи
скунова, работающая на но
вом растворном узле, бри
гада Бориса Васильевича 
Сасина, которая трудится 
на монтаже путей для га
зорезательных машин. Х о
рошо работают бригады, 
которые возглавляют Вла
димир Иванович Безруков 
и Владимир Федорович 
Есин.

Большой трудовой путь 
за плечами ветеранов про
изводства, специалистов 
высокого класса —  токарей 
Ивана Николаевича Козло
ва, Сергея Павловича Ша- 
шкина, Василия Дмитрие
вича Гудкова. Они не толь
ко задают тон в работе, от
лично трудятся сами, но и 
охотно передают свой бога
тый практический опыт мо
лодым рабочим.

Коллектив цеха оказыва
ет большую помощь строи
телям РСГ, которые ведут 
строительство нового поме
щения для ремонтников. В 
августе цех войдет в новые 
бытовки, а до конца года 
— полностью в новое поме
щение.

Достигнутые ремонтно- 
механическим цехом трудо
вые успехи обязывают кол
лектив работать еще лучше, 
еще напряженнее. Ведь от 
того, как работают ремонт
ники, во многом зависит ус
пех производственных це
хов. Поэтому коллектив 
РМЦ старается множить 
усилия, чтобы своевременно 
выполнять капитальный ре
монт оборудования, чтобы 
делать все, что ему плани
руется, в -установленные 
сроки. м . ГУНДОРОВ.

Сельский Совет выполняет наказы избирателей
КУРГАНСКАЯ ОБЛАСТЬ. Хороших пока

зателей в выполнении юбилейных обяза
тельств добился Введенский сельский Совет 
Кетовского района. Совет активно влияет на 
производственные дела в хозяйствах, распо
ложенных на его территории, оказывает не
обходимую помощь в проведении сельскохо
зяйственных работ. Депутаты повседневно 
занимаются вопросами благоустройства сел, 
культурно-бытового обслуживания населе
ния.

К 50-летию Советской власти в селе Вве
денском будет завершено асфальтирование 
центральных улиц. За выполнением этого 
наказа ревниво следит депутат Зинаида Ми
хайловна Даничкина. Ее часто можно ви
деть на трассе, беседующей с мастерами и 
рабочими.

Немало забот и у депутата Людмилы Ива
новны Макаренко, швеи местного комбината 
бытового обслуживания. Ее поле деятельнос
т и -сл у ж б а  быта. Она бывает в магазинах, 
столовой, следит, чтобы не было перебоев с 
поступлением нужных товаров.

В селе Введенском много новостроек: 
промтоварный магазин «Елочка», здание 
средней школы, Дом культуры, капитально 
ремонтируется участковая больница.

Благоустраивается зауральское село Вве- 
денское. И в этом большая заслуга сельско
го Совета, его депутатов и председателя Н. И. 
Брускова.

На снимке: депутат 3. М. Даничкина 
беседует с мастером дорожно-строительного 

-района №2 В. И. Безносовым.

Фото С. ЮДИНА.
Фотохроника ТАСС.
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На повестке дня —  выполнение обязательств
Коллектив судострои

тельного завода прилагает 
немало усилий для выполне
ния принятых обязательств 
в честь юбилея Родины. О 
том, как выполняются они 
на производственных участ
ках судомонтажного цеха, 
шел разговор на расширен
ном заседании цехового ко
митета.

Признано, что лучших ре
зультатов за июль добился 
монтажный участок, руково 
димый коммунистом Груши
ным В. М. Коллективу участ
ка присуждено первое мес
то, он четвертый раз завое
вывает переходящее Крас
ное знамя цеха.

Выполнение июльского 
плана здесь составило 104 
процента при экономии фон
да заработной платы. Мон
тажники полны решимости 
добиться еще лучших успе

хов накануне юбилея стра
ны и удержать знамя до 
конца года.

Среди бригад хорошие по
казатели у слесарей-мон- 
тажников, возглавляемых 
Тацюком И. И. Она стала

обладателем переходящего 
вымпела.

Производственные успе
хи участков позволили 
выполнить июльский план в 
целом по цеху.

Я. ФЕДОРОВ.

СНОВА НА АЛТАЙ
В прошлом году Алтайс

кий краевой комитет КПСС 
наградил Почетной грамо
той колонну Навашинского 
автохозяйства за добросо
вестную работу на уборке 
урожая. 10 августа на плат
формы снова были погру
жены 50 автомашин и на
правлены на уборку юби
лейного урожая.

Отряд водителей, состоя
щий из пяти бригад—Пав
ловского Э. И ., Морозова 
Г, И ., Большова В. Ф ,,Ц и -

буцинина В. Ф ., Князева 
П. В ., возглавили началь
ник колонны Ш атров В. С. и 
механик Сухов И. В.

В числе шоферов, направ
ленных на выполнение по
четного задания, лучшие лю
ди автохозяйства. Это опыт
ные водители Кочетков 
Н.П., Купцов П. П. и более 
молодые: Столяров Генна
дий, Ляксуткин Владимир, 
Назаров Виктор и другие.

В. КОШЕЛЕВ, 
диспетчер автохозяйства.
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МОСКВА. На IV Спартакиаде народов СССР, посвя
щенной 50-летию Великого Октября, в соревнованиях по 
спортивной гимнастике абсолютными чемпионами стали ле
нинградка Наталья Кучинская и москвич Михаил Воронин 
(на снимке).
Фото В. Ун Да-сина. Фотохроника ТАСС,
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СМОТР МАСТЕРСТВА
Замечательный подарок преподнес юбилею судост

роительного завода коллектив заводской столовой. 11 
августа здесь была показана выставка—продажа кули
нарных изделий, на которой представлялись разнооб
разные блюда, изготовленные молодыми кулинарами 
Геннадием и Тамарой Раменевыми. Их мастерство за
служило хорошие отзывы посетителей. Немало сил к 
организации выставки приложила заведующая столовой 
А. Петрова.

Почин кулинаров завода нужно распространить на 
другие предприятия общепита, придать большую глас
ность хорошему делу. Надо думать, что кулинарный со
вет торга (руководитель тов. Терентьев А. П.) сделает 
почин достоянием всего коллектива общепита.

Многому в улучшении общественного питания в го
роде помогает организация выставки кулинарных изде
лий в городском масштабе с привлечением всех поваров, 
кулинаров.

За вами слово, работники общественного питания.
М. НАЗАРОВ.

А порядок не налажен
Несмотря на неоднократ

ные заверения руководст
ва автохозяйства в приня
тии мер по урегулированию 
автобусного движения, на 
маршрутах по-прежнему 
нередки беспорядки. Дело 
порой доходит до абсурдов.

Вспомним 15 июля. В то 
время, как многие граждане 
спешили на стадион, чтобы 
посмотреть интересную кон
цертную программу, было 
закрыто движение по марш
руту «силикатный поселок». 
Лишь в пять часов вечера, 
т. е. к моменту начала кон
церта, два автобуса вышли 
на линию. Что же получи
лось? Сотни людей, вынуж
денные идти пешком, опоз
дали на полчаса и более, 
а сами автобусники тоже 
потеряли большую выруч
ку. Неужели нет возможно
сти усилить автобусное дви
жение в дни массовых зре
лищ— концертов, футбола и 
т. п.

13 августа. Совсем све
жий пример с того же 
маршрута. В половине де
сятого вечера группа людей 
пыталась взять штурмом 
стоявший на конечной оста
новке в Навашине автобус. 
То были не злоумышленни
ки, среди толпы немало на
ходилось и женщин с деть

ми. В чем дело? Автобус 
№ 64-48 пытался сойти с 
линии, последний автобус. 
Вначале кондуктор никак 
не объясняла свое решение, 
она просто закрыла все две
ри. Когда возмущенные 
пассажиры все же ворва
лись в машину, она публич
но заявила, что кончились 
билеты, а без билетов ав
тобус не пойдет. Наконец 
явился шофер от диспетче
ра. Что там они решили, 
трудно сказать, но так или 
иначе, автобус пошел в 
рейс. Билеты у кондуктора 
нашлись. И причины проис
шедшего объяснились те
перь несколько по-другому: 
«вот, мол, сегодня очень 
много пьяных, и все они 
придираются».

Как же можно проком
ментировать этот из ряда 
вон выходящий случай? 
К о н е ч н о ,  н е л ь з я  винить 
во всем к о н д у к т о р а .  
Вызывает недоумение и сам 
факт наличия лишь одного 
автобуса вечером празднич
ного дня на одном из мно
голюднейших маршрутов. 
По нему можно судить, 
что еще не все хорошо на
лажено в системе автобус
ного движения по городу 
Навашину.

В. ТАРАСОВ.,

Охота 
открыта

Началась летне-осенняя 
охота на пернатую дичь. К 
неугомонным рыбакам -л ю 
бителям присоединился 
многочисленный коллектив 
охотников. Иллюстрацией 
костров осветились в ночь 
с минувшей субботы на во
скресенье берега рек, ре
чек,озер и болот нашего 
района. Светло и оживлен
но было от вечерней до ут
ренней зари.

Ну, что же. Это хорошо. 
Просторы Навашинского 
района широки и приволь
ны. Места всем хватит. В 
текущем году еще более ор
ганизованно началась лю
бительская охота. Погода 
минувшей весны благопри
ятствовала гнездованию 
прилетной и местной дичи. 
Однако несмотря на это, 
отстрел птиц ограничен.

А удочкой можно нало
вить и мелкой и крупной 
рыбы столько, сколько кто 
сумеет. Может быть, не 
всем охотникам и рыболо
вам удастся вернуться с д о 
бычей, но зато каждый вдо
воль насладится природой.

И. АНДРЕЕВ.

Району —  хорошие дороги
В росте и развитии хо 

зяйств нашего района не
маловажное значение име
ют дороги. Не случайно 
сеть местных автомобиль
ных дорог с твердым по
крытием с каждым годом 
растет. '

Значительно улучшена 
проезжая часть дороги Н а
вашино—Сонино, Кулеба- 
ки— Валтово.

Руководители многих кол
хозов и предприятий хоро
шо относятся к строительст
ву и ремонту дорог. Н а
пример, Сонинский колхоз, 
который возглавляет тов. 
Карпов Г. И., вывез из Ку
лебак 340 кубометров кам
ня на строительство дороги 
Наваишно—Сонино.

Активно участвовал в вы
возке камня Б-Окуловский 
колхоз, возглавляемый тов. 
Бандиным М. А., Малышев- 
ский колхоз, возглавляемый 
тов. Салевым В. Ф.

Но наряду с хорошими 
примерами есть плохие. С о
всем не приступал к моще
нию дороги завод стройма
териалов № 7 (директор 
тов. Самарин А. И .), ма
ш и н н о - мелиоративная 
станция (директор тов. Ев

докимов В. И .), ОКС судо
строительного з а в о д а  
«О ка» (зам. директора по 
капитальному строитель
ству Кадомкин А. В .),а так
же Ломовский, Монаков- 
ский, Гремячевский, Теп- 
ловский колхозы.

Недавно исполком Нава
шинского районного Совета 
депутатов трудящихся о б 
судил вопрос о выполнении 
заданий по дорожному 
строительству. На основа
нии Указа Президиума 
Верховного Совета РСФСР 
от 7 апреля 1959 года за 
уклонение от участия в д о 
рожных работах наложен 
штраф на Кулебакское ав
тохозяйство в сумме 1181 
руб. и на руководителя т.

%Махнатьева Н. Н. в сумме 
40 рублей. Дожидаться по
добного не следует руково
дителям других предприя
тий и колхозов.

А. ГОЛУБЕВ, 
начальник дорожного 

участка.

Старты спартакиады
В День физкультурника 

на стадионе города прово
дились спортивные соревно
вания в зачет летней спар
такиады профсоюзов. Д е
сятки спортсменов приняли 
участие в легкоатлетичес
ких стартах, в состязаниях 
городошников и штангис
тов.

В командном первенстве 
по легкой атлетике среди 
цехов завода первое место 
занял цех СК-3, получив
ший переходящий кубок за
вода, диплом первой степе
ни, на втором месте цех 
СК-5.
Спортсмен из СК-3 Вик
тор Первушкин победил на 
дистанции 100 метров ( 12,2 
секунды). Бегуны из этого 
же цеха выиграли эстафет
ный бег 4x100 мет
ров.. Полуторакилометро- 
вку выиграл выступавший 
вне конкурса спортсмен из 
Саваслейки Дорофеев с ре
зультатом 4 мин. 28 сек.

Прыжки. Высота 150 сан

тиметров. Ее взял лишь Бо
рис Гилев из ЭМПа. Даль
ше всех прыгнул выпускник 
школы № 4 этого года Фе
доров Владимир (5,88) ,под
твердив третий разряд.

В упорной борьбе прошли 
забеги на 200 и 400 метров 
у мужчин, 100 и 200 у деву
шек.

У городошников победила 
дружная команда транс
портного цеха.

У тяжелоатлетов победил 
представитель судомон
тажного цеха Николай 
Гурьев. И. ТЫЧКИН, 

инструктор ДСО.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
16 АВГУСТА

ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 11.00- 
Телевизионные новости. 11.15 — 
Для школьников. «Друг-вол
шебник». 12.15— Неделя Латвий
ской ССР в Москве. 16.45 — Для 
школьников. «Что ты умеешь?»
17.00 —  «Всесоюзный фестиваль 
‘самодеятельного искусства». 
«Есть на заводе оркестр». 17.30 
— «Человек и закон». Телевизи
онный очерк. 18.00—Телевизион
ные новости. 18.20— «Музыкаль
ный маяк». 18.30 — «Сельская 
новь». «Тревожная степь». Те
левизионный очерк. 19.00__ Пер
венство СССР по футболу.«Спар- 
'так»—«Динамо» (Москва). В пе
рерыве—  Телевизионные новос
ти. 21.00 — Театр телевизионной 
новеллы. Т. Тэсс — «Прошел 
большой дождь». 21.35 — Неделя 
Латвийской ССР в Москве.

Зам. редактора 
И. А. ЕВДОКИМОВ.

Иду т э к заме ны
Идут вступительные 

экзамены в Навашинском 
судомеханическом технику
ме. 102 абитуриента сдают 
на дневное и 129—на вечер
нее отделение техникума . 
Каждая группа разделена 
н а имеющих с р е д н е е  и 
восьмилетнее образование. 
Математика, русский язык и 
литература—таков список 
первых экзаменов.

А. Ш МЕЛЬКОВА, 
секретарь уч. части. £

НАШ А СПРАВКА

НАВАШ ИНСКОМУ

судостроительному 
заводу «О ка» 

требуются работники в 
|охрану. Обращаться в от- 
}дел кадров.

Администрация.

Вечерная школа г. Навашина 
продолжает прием учащихся 
на 1967-68 учебный год.

В школе открыты группы ус
коренного обучения.

Дирекция.

Доводится до сведения всех 
организаций, что с 10 августа 
1967 года в районе открыта 
бюджетная подписка на газеты 
и журналы на 1968 год. П рось
ба ко всем организациям офор
мить подписку к 30 августа.

Союзпечать.

ПИ Ш И ТЕ :

24 августа 1967 года с 6 
1асов утра на рынке в г. 

Навашине райпотребсоюз 
проводит ярмарку-базар.

В продаже: ткани, швей
ные изделия, обувь, детские 
и другие товары.

Правление
райпотребсоюза.

Гор. Навашино, 

ул. Школьная, д»м  9.
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